La Tercera 06.12.86

PENA DE MUERTE

VIENA, 5 (EFE).- El Gobierno austríaco advirtió hoy al de Chile que la ejecución de tres dirigentes del Movimiento clandestino de Izquierda Revolucionaria (MIR), condenados a muerte la pasada semana por un tribunal militar, puede tener consecuencias nefastas para las relaciones entre ambos países.

El Ministro austríaco de Asuntos Exteriores, Peter Jankowitsch, explicó en un telegrama dirigido a su colega chileno, Jaime del Valle, que "la ejecución de las sentencias pondría a la mayoría del pueblo austríaco en contra de su país" y la democratización prometida por el Gobierno chileno perdería toda credibilidad.